

«Индустрия Моды» готовится к старту

The screenshot shows the ProFashion.ru website interface. At the top, there's a navigation bar with categories like 'Новости', 'Аналитика', 'Интервью', etc. The main article is titled '«Индустрия Моды» готовится к старту' and is dated 20 января. The text mentions an international exhibition of light and textile industry in Saint-Petersburg from March 16-19, 2017. It lists participating companies from Russia and abroad: Bangladesh, Belarus, Germany, Italy, Latvia, Lithuania, Pakistan, and Estonia. Specific companies mentioned include TANEX (Romania), ENIKI (China), and «Фемина Трейд» (Moscow). A sidebar on the right contains a list of dates and links, and a 'Подписаться' button. The bottom of the page features a footer with currency rates and various service logos like 'PROfashion Kids', 'PROfashion Asia', and 'ASIA'.

Участие в международной выставке легкой и текстильной промышленности «Индустрия Моды», которая пройдет с 16 по 19 марта 2017 в Санкт-Петербурге, подтвердили ведущие компании из России и зарубежных стран: Бангладеш, Белоруссии, Германии, Италии, Латвии, Литвы, Пакистана, Эстонии и др.

Впервые представляет свою продукцию в Северо-Западном федеральном округе РФ производитель одежды из Румынии TANEX. Выходит на российский рынок торговая марка из Китая ENIKI. Компания «Фемина Трейд» (Москва) – производитель трикотажных изделий для женщин и детей – презентует бренд NEW VAY.

Организаторы выставки «Индустрия Моды» рады предложить комплексную программу для участников выставки. Для всех экспонентов со стендом сформированы Пакеты участников, включающие в себя дополнительные бесплатные услуги по продвижению продукции фирмы как на стадии подготовки к выставке, так и в период ее проведения. Использование данного предложения сделает работу на выставке максимально эффективной и поможет привлечь новых покупателей.

Ждем Вас с 16 по 19 марта на выставке «Индустрия Моды»!